

Ressort: Entertainment

Detlev Buck hat auch Männer geküsst

Berlin, 30.09.2014, 16:35 Uhr

GDN - Schauspieler Detlev Buck (51) spielt in seinem neuen Film "Männerhort" einen schwulen Schöngest - und auch im wahren Leben ist er dem männlichen Geschlecht schon näher gekommen. Im Interview mit dem Magazin "IN" sagte er: "Gelegentlich habe ich schon mal Männer geküsst."

Das warum, wie und wen lässt er offen. Aktuell ist Buck glücklich liiert. Auf die Frage, ob man auch in einer Beziehung einen Rückzugsort brauche, bleibt er verhalten: "In dem Moment, in dem ich es verrate, ist es ja kein Rückzugsort mehr!", sagte er augenzwinkernd.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-42008/detlev-buck-hat-auch-maenner-gekuesst.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com